

Martes 24 de septiembre 2013

El Financiero Industriales hacen observaciones a la SHCP Isabel Becerril / Jeanette Leyva Francisco Funtanet, dirigente de la Concamin, entregó al presidente Enrique Peña Nieto y al secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), veinte observaciones de la iniciativa de reforma hacendaria que consideraron les restaría competitividad. Asimismo, reclamó que la propuesta no contempla un incremento al estímulo a la investigación y desarrollo, cuando la meta sexenal proponía llevarlo a 1 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB). En el documento entregado, los empresarios aceptaron que es positivo que el gobierno plantee la creación de facilidades para transitar a la economía formal y reducir el costo de la apertura de empresas mediante incentivos fiscales, la incorporación de los trabajadores a la seguridad social y la simplificación en el cumplimiento de las obligaciones; aunque consideraron las medidas insuficientes. P.C. Concamin, reforma hacendaria El programa de atención a Pymes está desfasado Ivette Saldaña El secretario de Economía, Ildelfonso Guajardo, admitió que el programa de atención a las pequeñas y medianas empresas (Pymes) está desfasado, ya que el rediseño y la reestructuración que dio origen al Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem) provocará que hasta el 15 de noviembre se entreguen en su totalidad los recursos a dicho sector. Al momento ya se ejecutaron seis de 19 convocatorias y se están asignando los recursos poco a poco, pero al 100 por ciento "estará desembolsado" a mediados de noviembre, explicó. Durante su comparecencia ante Comisiones Unidas de Economía y de Fomento Cooperativo y Economía Social de la Cámara de Diputados, con motivo de la glosa del Primer Informe de Gobierno, aseguró que a más tardar el 20 de octubre se asignarán los 7 mil 400 millones de pesos del ejercicio presupuestal que se dio a los negocios de menor tamaño. P.C. pymes, Inadem Cambios climáticos destruyen campos de cultivo; en puerta, alzas en precios Mauro Á. Montero Los productos agrícolas cotizados en los mercados internacionales empezaron la semana con alzas, debido a que la demanda mundial se ha incrementado y las cosechas que se proyectan en números récord para la actual temporada están siendo amenazadas por los recientes cambios climáticos. Al respecto, la lluvia ha sobrepasado los pronósticos en varias partes del mundo y destruyó campos de cultivo, lo que podría ser un impulso para que los precios sigan al alza en las próximas semanas, aunque todavía cerca de sus mínimos del año. China reportó que una parte importante de sus cultivos de trigo fueron dañados por lluvias atípicas, lo que ocasionó que se incrementaran las importaciones del gigante asiático para garantizar el consumo. Al mismo tiempo, aumentó los pedidos de maíz. Las cotizaciones del maíz con vencimiento en diciembre ganaron casi 0.50 por ciento en la jornada inicial de la semana; se vendió en 4.5325 dólares por bushel. P.C. productos agrícolas, precios, cambios climáticos El Reforma Sube 0.34% inflación quincenal Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (24 septiembre 2013).- Durante la primera quincena de septiembre, la inflación, medida por el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), tuvo un aumento de 0.34 por ciento respecto a la segunda mitad de agosto pasado, reveló el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La variación al alza en los precios al consumidor no sólo superó al incremento de 0.25 por ciento registrado en el mismo periodo del año pasado, sino que fue mayor a lo previsto por el consenso, que esperaba un alza de 0.27 por ciento. Una vez considerado el aumento de la primera mitad de septiembre, la inflación anual se cifró en 3.46 por ciento contra 4.73 por ciento en el mismo periodo del año pasado. El Inegi señaló que el índice de precios subyacente (elimina del cálculo del INPC los bienes y servicios cuyos precios son más volátiles agropecuarios, energéticos y tarifas autorizadas por distintos órdenes del Gobierno) presentó una alza de 0.30 por ciento; en el mismo periodo del año pasado fue de 0.12 por ciento. P.C. INEGI, inflación Impactaría a agro reforma fiscal Por NEGOCIOS / Staff Guadalajara México (24 septiembre 2013).- De aprobarse la propuesta de reforma hacendaria del Presidente Enrique Peña Nieto, ésta traería graves consecuencias para el sector agropecuario. En la reunión mensual del Consejo Agropecuario de Jalisco (CAJ), el tema principal fue el impacto que la reforma hacendaria tendría para la industria del campo. El presidente del CAJ, Otilio Valdés Correa, explicó que la eliminación del régimen simplificado traería graves consecuencias para el sector, y colateralmente afectaría a los empleados de la agroindustria. "Es justo considerar la situación actual del campo y la necesidad de incrementar la producción de alimentos de nuestro País, y que se incrementen más los costos por ISR para el sector, esto tendría impactos negativos para el sector", dijo. P.C. reforma hacendaria, sector agropecuario Retomará eurozona crecimiento en 2014 Por Reuters Lisboa Portugal (24 septiembre 2013).- La eurozona sigue siendo "una fuente de riesgo considerable" aunque el peligro sistémico de su crisis de deuda está disminuyendo, dijo hoy el economista en jefe de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Piero Carlo Padoan expresó que el crecimiento económico positivo debe volver a la zona en el 2014 y prevé que el crecimiento sea todavía negativo este año a pesar de la recuperación en muchos países, entre ellos Portugal. En una conferencia en Lisboa, el economista agregó que mientras se persigue una consolidación fiscal estructural en el 2014, los países de la zona deben permitir que funcionen los estabilizadores automáticos y centrarse más en combatir las altas tasas de desempleo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. eurozona, economía mundial Sale España de la recesión Por The Wall Street Journal Madrid España (24 septiembre 2013).- España salió de un periodo de dos años de recesión en el tercer trimestre, dijo el lunes el presidente del gobierno, Mariano Rajoy, aunque afronta un prolongado lapso de austeridad y de dolorosos ajustes antes de que pueda recuperar el paso y devolver el trabajo a más de seis millones de desempleados. "España ha salido de la recesión; no de la crisis", dijo Rajoy, en una entrevista con The Wall Street Journal, en la que habló con cautela de algunas de las medidas estructurales y presupuestarias más enérgicas de la zona euro. "El reto ahora es conseguir una recuperación vigorosa que nos permita generar empleo". Los comentarios de Rajoy reflejan una postura más amplia entre los líderes europeos de que finalmente se está superando una crisis que ha azotado al continente durante cinco años. Los costos financieros de España y otros países de la periferia de la zona euro han caído durante el último año, y el bloque de 17 países registró un débil repunte en el segundo trimestre. P.C. España, recesión, economía mundial Invertirá Pemex 11,400 mdp en Cadereyta Por Luis Valle Monterrey México (23 septiembre 2013).- Pemex prepara la inversión de 11 mil 400 millones de pesos, para convertir a la refinería de Cadereyta, Nuevo León, en la primera planta con alta tecnología en el País que producirá diesel

de ultrabajo azufre, dijo Emilio Lozoya Austin, director general de la paraestatal. Con el proyecto se va a abastecer de este combustible al norte de México, cumpliendo con los estándares internacionales más exigentes, dijo el directivo después de finalizar un foro de la reforma energética con socios de la Caintra Nuevo León. "Se está contemplado, ya se tiene aprobado, estamos midiendo los últimos detalles de lo que sería una planta que conduzca diesel de ultrabajo azufre. "Esa planta le va a permitir al estado de Nuevo León, y a los estados aledaños, contar con lo último en tecnología en materia de diesel competitivo", explicó Lozoya Austin. Por su parte, Miguel Tame Domínguez, director general de Pemex Refinación, detalló que se acaban de dar los fallos para iniciar el proyecto que tardará dos años en realizarse.

P.C. PEMEX, inversión El Universal Repunta la inmigración indocumentada en EU Repunta la inmigración indocumentada en EU J. Jaime Hernández Corresponsal | El Universal WASHINGTON.— Tras un breve frenazo de la migración indocumentada, que cayó en medio de la peor recesión económica desde la década de los 30, y en medio de crecientes llamados en favor de una reforma migratoria para regularizar la situación de millones de personas, el flujo de inmigrantes que llega Estados Unidos vuelve a ganar tracción a niveles todavía muy lejanos a los registrados en el año 2007. Según el estudio difundido ayer por el Pew Research Center, hasta marzo de 2012 la población de sin papeles se ubicaba en 11.7 millones, en comparación con 11.3 en 2009. De este gran total, México aporta cerca de 6 millones de inmigrantes (52% del total). Si extrapolamos la cifra, tenemos que el mayor número de inmigrantes no autorizados que han sido deportados o abandonado por voluntad propia a Estados Unidos son de origen mexicano: de ser 57% del total de la población indocumentada en el 2007, hacia el 2012 ese porcentaje había descendido hasta 52%. En cifras redondas, esto supuso un descenso de aproximadamente 900 mil inmigrantes.

P.C. Estados Unidos, migración, indocumentados Analistas ven mejora en cotización peso-dólar Ricardo Jiménez | El Universal Los analistas de Banamex cambiaron su pronóstico del tipo de cambio peso-dólar al pasarlo de 12.60 a 12.70 pesos, debido a la mejoría de la actividad económica nacional, además de la percepción en la aprobación las reformas estructurales. Los expertos de Banamex también señalaron que la postura acomodaticia recientemente adoptada por el Banco de México, la cual derivaría a un nuevo recorte de 0.25 puntos en la tasa de referencia, podría acotar la apreciación del peso mexicano en próximos meses. Sin embargo, Banamex comentó que los mercados emergentes han recuperado su atractivo, aunque recientemente ha destacado cierto deterioro en algunos de sus fundamentales económicos, como el déficit público y la cuenta corriente.

P.C. tipo de cambio Se dejan fuera de reforma avances energéticos: CCE Paulina Gómez Robles | El Universal El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) indicó que México se está quedando fuera de un proceso de reestructuración energética y relanzamiento industrial, aun cuando tiene grandes reservas de hidrocarburos a su disposición para insertarse en esta dinámica. "Hay una revolución energética, que tiene lugar principalmente en nuestra región, debido al desarrollo de nuevas tecnologías y la explotación de hidrocarburos no convencionales. Implica cambios que inciden en un proceso de reindustrialización, en especial en Estados Unidos", comentó el organismo. Gerardo Gutierrez Candiani, presidente del CCE, abundó que este escenario conlleva a que el país pierda inversiones que pueden llevarlo a la transformación. Por lo que dijo que la reforma energética es de seguridad nacional debido a factores tangibles como el abasto de energía para la planta productiva y la población, y no por conceptos ideológicos etéreos.

P.C. sector energético Atención a la productividad en la reforma hacendaria Julio a Millán | El Universal "La Reforma Hacendaria es una gran reforma social que acelerará el crecimiento y la estabilidad económica, y garantizará a todos los mexicanos una red de protección social. Un nuevo sistema hacendario: justo, simple, transparente y federalista". Con esta frase se encabeza el portal que el Gobierno Federal ha creado para difundir las propuestas presentadas al Congreso y a la ciudadanía. Ahora bien, al analizar las iniciativas presentadas, no podemos menos que ver el bosque completo y generar alertas constructivas de los posibles efectos sobre la productividad, el empleo, la inversión, la innovación y por supuesto, la competitividad del sector productivo mexicano. En 2010, el Banco Interamericano de Desarrollo en su estudio "La Era de la Productividad", advertía que la combinación de elevados impuestos y engorrosos trámites por cumplir, ha generado la evasión por parte de las empresas y lesionado la productividad de las que sí cumplen cabalmente con el pago de los mismos. A decir del BID, cada vez que las obligaciones tributarias se recargan más en las grandes empresas, éstas reducen sus inversiones en alta tecnología, desarrollo de sus trabajadores y reinversión, lo que lesiona su productividad y el crecimiento económico del país para el largo plazo.

P.C. reforma hacendaria El Economista Desastre natural restaría al PIB hasta medio punto Yolanda Morales / El Economista El PIB mexicano podría perder entre 0.3 y medio punto porcentual de crecimiento este año, al incorporar el impacto económico del desastre natural que azotó a dos terceras partes del territorio nacional, coincidieron analistas de Banorte-Ixe y Moody's Analytics. De acuerdo con el director para América Latina de Moody's Analytics, Alfredo Coutiño, la destrucción de capital físico, la paralización de actividades económicas y la destrucción de la producción, resultado del desastre natural, limitarán la capacidad de la economía para crecer más allá de 1% este año.

P.C. finanzas públicas, PIB CEFP recomienda cumplir el compromiso de no subir impuestos Leonor Flores / El Economista El director del Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP) de la Cámara de Diputados, Raúl Mejía, recomendó analizar en la reforma hacendaria la situación de los impuestos especiales que tendrían que haber disminuido el próximo año y cuidar el tema de la evaluación, transparencia y rendición de cuentas en materia de gasto. Al participar en el foro Análisis de la Reforma Hacendaria y Paquete Económico 2014, organizado por el grupo parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados, recordó que en la Ley de Ingresos de la Federación del 2013 que aprobó el Congreso se indicaba que el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) a cervezas y bebidas alcohólicas tendría que haber disminuido para el 2014.

P.C. reforma hacendaria, sistema financiero Europa, riesgo considerable: OCDE Reuters Lisboa.- La zona euro sigue siendo "una fuente de riesgo considerable" aunque el peligro sistémico de su crisis de deuda está disminuyendo, dijo el martes el jefe economista de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Piero Carlo Padoan expresó en una conferencia en Lisboa que el crecimiento económico positivo debe volver a la zona euro en el 2014 y prevé que el crecimiento sea todavía negativo este año a pesar de la recuperación en muchos países, entre ellos Portugal.

P.C. Europa, economía mundial Crudo

Brent retrocede por mayores suministros en Libia e Irak Reuters Londres - El petróleo Brent caía por debajo de los 108 dólares por barril este martes, cediendo más terreno tras casi un mes de retroceso, debido a que la tensión geopolítica se aliviaba y surgían nuevas evidencias de un incremento de los suministros de petróleo de Libia e Irak. El Brent alcanzó un máximo de más de 117 dólares por barril en agosto por temores a que la guerra en Siria se salga de control y afecte a la producción de petróleo de Medio Oriente, pero desde entonces ha retrocedido lentamente debido a que la probabilidad de una intervención militar estadounidense y de un conflicto más amplio es menor. P.C. petróleo, crudo Brent

Peso cae frente al dólar ante incertidumbre por la Fed Reuters El peso se depreciaba este martes debido a la persistente incertidumbre sobre el momento en que la Reserva Federal de Estados Unidos comenzará a reducir su programa de estímulo monetario. La moneda cotizaba en 12.87 por dólar, con un retroceso de 0.40% frente a los 12.8190 pesos del precio de referencia del lunes. Analistas de Banco BASE consideran que el tipo de cambio seguirá operando con volatilidad, la cual será más evidente la siguiente semana debido a que en Estados Unidos se publicará la nómina no agrícola y la tasa de desempleo y de su resultado dependerá la dirección en que se mueva la divisa. P.C. tipo de cambio, peso

IED mexicana será de US47,000 millones Roberto Morales / El Economista ProMéxico prevé que las empresas mexicanas realizarán inversiones productivas por más de 47,000 millones de dólares en el extranjero en el bienio 2013-2014 y rompan récord en ese indicador en el último de estos años. La cifra es relevante si se considera que tal monto equivale a 50.4% del mismo tipo de inversión que las compañías mexicanas desembolsaron durante los 12 años previos. P.C. inversión extranjera directa, inversión

La Jornada Registran reservas internacionales nuevo máximo histórico Notimex México, DF. Las reservas internacionales del país se ubicaron en un nuevo nivel máximo histórico, el número 12 en el año, al acumular un saldo de 170 mil 927 millones de dólares al 20 de septiembre pasado, luego de dos semanas a la baja. El Banco de México (Banxico) informó que las reservas registraron un incremento semanal de 374 millones de dólares, resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del banco central. P.C. Banco de México, reservas internacionales

Sube inflación anual a 3.46%; la mayor desde 2010 Notimex México, DF. En la primera quincena de septiembre los precios al consumidor aumentaron 0.34 por ciento respecto a la quincena anterior, en línea con lo esperado por el mercado, con lo que la inflación anual se ubicó en 3.46 por ciento. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que la inflación quincenal obedeció al aumento de las colegiaturas por el inicio del ciclo escolar, mayores precios en algunos productos agropecuarios y el aumento en el precio de los energéticos. P.C. INEGI, inflación

El País Crece levemente el número de inmigrantes indocumentados en EE UU Eva Saiz Washington 23 SEP 2013 - 20:38 CET11 El número de inmigrantes indocumentados en EE UU en 2012 se incrementó en 200. 000 personas respecto de 2011, situándose en 11,7 millones, de acuerdo con el último estudio del Centro Pew publicado este lunes. Esta subida, de acuerdo con los autores del informe, no es lo suficientemente significativa como para concluir que se ha producido un cambio de tendencia respecto de la disminución generalizada de la presencia de extranjeros sin papeles que se ha experimentado desde 2007, al comienzo de la recesión económica, y que se ha mantenido más o menos estable desde entonces, pero sí es “indicativa” de una ruptura de esa propensión a la baja de los últimos años. P.C. Estados Unidos, migración

El Estado ingresa 6.217 millones con la subida del IVA tras su primer año en vigor El País Madrid 24 SEP 2013 - 17:33 CET El Estado recaudó entre enero y agosto 6.217 millones de euros gracias a la subida del IVA, según los datos de ejecución presupuestaria que ha publicado esta tarde el Ministerio de Hacienda. El Gobierno aprobó aumentar este impuesto al consumo a partir del 1 de septiembre de 2012 para ayudar a corregir el déficit. Por tanto, en agosto se ha cumplido el primer año con los nuevos tipos. Las previsiones del Ejecutivo eran recaudar 2.300 millones en los últimos meses del pasado año y otros 10.130 millones este año. En total, 12.430 millones, de los que solo ha ingresado la mitad a falta de poco más de un trimestre para concluir el ejercicio, aunque en octubre tiene que cobrar los pagos trimestrales correspondientes a agosto y septiembre. P.C. finanzas públicas, impuestos

Empleo estudia subir las bases máximas de cotización de las pensiones EP Madrid 24 SEP 2013 - 00:46 CET55 El Ministerio de Empleo estudia la posibilidad de volver a subir la cuantía de las bases máximas de cotización, que el pasado año ya incrementó en cinco puntos -hasta 3.425,7 euros mensuales-, para aumentar así los ingresos del sistema, de modo que pueda aplicarse a las pensiones la mayor revalorización posible en 2014. Así lo han avanzado fuentes del departamento que dirige Fátima Báñez, si bien no han desvelado si el Gobierno incrementará las pensiones un 0,25% el próximo año, el mínimo que contempla la reforma de las pensiones del Gobierno para años de especial dificultad, o si la revalorización será superior. P.C. pensiones, seguridad social, política social